

# 高知市管工事設備業協同組合若葉会

## 水源地をきれいにするキャンペーン

### 河川敷清掃活動 in 仁淀川

**担当役員** 伊藤 章久

**実施日** 平成20年1月26日（土）

**参加者** 43名（青年部会員9名、家族・従業員等9名、親会会員10名、  
高知市水道局9名、地元・一般参加6名）



開会式



清掃作業



清掃終了後、集めたゴミを前に撮影

全管連青年部協議会主催の「水源地をきれいにするキャンペーン」に賛同し、今回で第4回目になります。去る1月26日に、高知市の水源の1つでもある仁淀川下流域にて、参加者43名で清掃活動を実施しました。

次世代に伝えていきたい活動として、組合員の家族（小学生以上の子供を含む）にも参加頂きました。

今回の活動の目的も毎年同じですが、この活動を通じて子供たちに「水の大切さ」を感じてもらうこと、また水とのふれあい、人とのふれあいから大人たちにも「水の大切さ」を再確認してもらうことがあります。

当日は天候の心配もありましたが、日頃の行いが良いせいか絶好の清掃日和となり、朝9時に現地集合。スタッフからスケジュールの説明や危険作業の禁止、ゴミの分別などについて説明を受け、9時30分より清掃活動を開始しました。参加者は皆さん積極的に清掃活動に励んでくださいり、約2時間の清掃活動をけが人もなく無事に終了することができました。

また、集めたゴミは、燃えるゴミと燃えないゴミ、資源ゴミに分別し、それぞれ各処分

場へ搬送し、処分していただきました。

清掃活動終了後、参加者には簡単なアンケートにご協力いただいたところ、「この活動に参加して良かった、また参加したい」との意見が多く、「水源地を汚さないように心がけたい」などの意見もいただいたので、スタッフ一同の喜びも一入でした。

参加者の労いの意味から清掃後に豚汁とおにぎりを振る舞いましたが、寒かったこと也有って皆さんに大好評で、無事に閉幕することができました。

今回で4回目になりますが、こうすれば良かった、ああすれば良かったなどの反省点も多々ありました。今後も継続して実施していくつもりで、反省点をできるだけ改善して、参加者の皆さんのが気持ち良く清掃できるものにしていきたいと考えています。

最後に、今回参加していただいた皆様方、並びにイベントの実施にご協力頂きました関係機関の方々にも厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。